



**SAMBUTAN PENJABAT BUPATI BULELENG
PADA ACARA
HARLAH GP ANSOR DAN FATAYAT NAHDLATUL
ULAMA KE-73 SERTA PELANTIKAN FATAYAT
CABANG KABUPATEN BULELENG
MINGGU, 16 JULI 2023**

Yang Saya Hormati :

- Anggota Forkopimda Kabupaten Buleleng,
- Kepala Kantor Kemenag Kabupaten Buleleng,
- Ketua PWNU Provinsi Bali,
- Ketua PW GP Ansor Provinsi Bali,
- Ketua PW Fatayat NU Provinsi Bali,
- Ketua PCNU Kabupaten Buleleng,
- Kasi Pendis dan Kasi Bimas Kantor Kemenag Kab. Buleleng,
- Para undangan dan hadirin sekalian yang saya banggakan.

**Om Swastyastu,
Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,
Salam Sejahtera Bagi Kita Semua,
Salom,
Namo Budaya,
Salam Kebajikan.**

Puji syukur kita panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas perkenannya kita dapat berkumpul disini, pada hari ini Minggu 16 Juli 2023, kita dapat berkumpul bersama, guna mengikuti acara **“Harlah GP Ansor Dan Fatayat Nahdlatul Ulama Ke-73 Serta Pelantikan Fatayat Cabang Kabupaten Buleleng”**, dalam keadaan sehat dan berbahagia.

Hadirin undangan yang saya hormati,

GP Ansor yang lahir dari rahim Nahdlatul Ulama mewarisi semangat para ulama, mencintai tanah air adalah sebagian dari iman. Warisan semangat para

ulama inilah yang membuat GP Ansor selalu dibutuhkan kehadirannya dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Dan ini telah dibuktikan oleh GP Ansor dalam kiprahnya selama lebih dari setengah abad untuk terus berdiri kokoh, memainkan peran sebagai simpul kebangsaan. Saya sangat mengapresiasi dan menghargai kiprah GP Ansor yang telah teruji mampu menjadi perekat di tengah keragaman dan perbedaan serta melalui unit organisasinya telah ikut memberikan rasa aman bagi semua anak bangsa dalam menjalin tali persaudaraan.

Fatayat NU merupakan organisasi yang bergerak sebagai bentuk perhatian NU terhadap kaum perempuan supaya mendapatkan didikan agama melalui NU (Nahdlatul Ulama). Adanya Organisasi Fatayat NU Perempuan menghabiskan waktu dengan hal-hal yang lebih positif. Dengan mengikuti Fatayat NU diharapkan dapat menjadi Perempuan Islam yang bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, berbudi luhur,

beramal, cakap dan bertanggung jawab serta berguna bagi agama nusa dan bangsa.

Hadirin undangan yang saya banggakan,

Peran sejarah GP Ansor dan Fatayat NU tersebut sangat relevan dengan kondisi Negara Indonesia yang majemuk, yang beragam dalam suku, agama, dan juga budaya. Keragaman dan perbedaan bukanlah kelemahan melainkan sebuah kekuatan yang kalau disatukan akan membuat negara dan bangsa kita menjadi negara besar yang berdiri sejajar dengan negara-negara maju lain di dunia. Dalam kehidupan demokrasi, perbedaan dalam kemajemukan pasti sebuah keniscayaan. Sistem Demokrasi di negara kita telah memberikan ruang kebebasan untuk menyatakan pendapat. Namun bukan sebagai sarana dalam memaksakan kehendak. Karena itu, saya berharap seluruh kader GP Ansor meneladani sikap terpuji yang selalu diambil oleh para ulama.

Hadirin dan peserta yang berbahagia,

Demikian beberapa hal yang dapat di sampaikan, sebelum diakhiri saya menyampaikan Selamat Hari Lahir GP Ansor dan Fatayat Nahdlatul Ulama Ke-73 Kabupaten Buleleng, serta Pelantikan Fatayat Cabang Kabupaten Buleleng, besar harapan saya GP Ansor dan Fatayat NU makin berpartisipasi aktif bersinergi dengan pemerintah daerah dalam pelaksanaan pembangunan di Kabupaten Buleleng.

Sekian dan terima kasih.

Om Santih, Santih, Santih, Om

Wassalamualaikum Warahmatulahi Wabarakatuh,

Salam Sejahtera Bagi Kita Semua,

Salom,

Namo Budaya,

Salam Kebajikan.

Pj. Bupati Buleleng,

Ir. Ketut Lihadnyana, M.MA.